



Liebe Eltern!

Ab dem 21.03.2022 wird es eine Änderung beim Testverfahren der Schüler und Schülerinnen geben. Die verpflichtenden Tests in der Schule entfallen zu diesem Termin. Stattdessen sollen die Tests nun auf freiwilliger Basis zu Hause durchgeführt werden.

Dazu händigen wir Ihren Kindern morgen jeweils ein Paket mit 5 Tests aus, mit der Bitte, bis zu den Ferien jeweils am Montag und Donnerstag vor der Schule Ihre Kinder zu Hause zu testen. Außerdem wäre es wünschenswert, dass Sie Ihre Kinder am letzten Ferientag (Montag, 18.04.2022) ebenfalls testen, bevor es dann am Dienstag wieder für alle in die Schule geht.

Auch wenn die Testungen auf freiwilliger Basis sind, möchten wir Sie bitten, von diesem Angebot Gebrauch zu machen, um das Infektionsgeschehen in der Schule so gering wie möglich zu halten.

Der Ihnen bekannte Schnupfenplan ist konsequent einzuhalten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Inken Kränz
-Konrektorin-